

SOIRÉE D'ÉCHANGES SUR LA RÉFORME DE LA POLITIQUE AGRICOLE COMMUNE À OHEY

C'est dans une ambiance conviviale que le Ministre wallon de l'Agriculture, Carlo Di Antonio, a présenté la nouvelle mouture de la PAC aux agriculteurs de la région le 09 janvier dernier, au foyer rural.

Le Ministre Carlo Di Antonio a répondu présent à l'invitation que Christophe Gilon, Bourgmestre d'Ohey, lui avait lancée pour présenter les changements de la nouvelle PAC. En effet, des agriculteurs oheytois avaient émis le souhait de s'entretenir avec le Ministre sur des questions relatives au futur de leur exploitation quant aux nouvelles obligations européennes. Leur souhait a donc été exhaussé en ce début de janvier.

La nouvelle PAC, qui entrera en vigueur en janvier 2015, instaure notamment une surprime pour les jeunes agriculteurs (2 % de l'enveloppe) et un paiement vert (30 % de l'enveloppe), visant la mise en place ou le maintien d'au moins 5 % de surfaces d'intérêt écologique. Le règlement

offre également la possibilité d'instaurer une surprime aux premiers ha et aux zones soumises à des contraintes naturelles.

Un peu plus de 80 personnes ont participé à cette soirée d'échanges animée par Monsieur Benoît De Rue, journaliste. Elle s'est déroulée en plusieurs étapes. Après le mot d'accueil du bourgmestre, le Ministre a présenté les grandes modifications de la nouvelle PAC, puis a répondu aux questions des agriculteurs. Frédéric Mestach, a ensuite témoigné de son expérience récente dans la mise en place d'une unité de biométhanisation sur son exploitation. Enfin, Xavier Sohet, coordinateur du GAL Pays des Tiges et des Chavées, a clôturé la séance en invitant les agriculteurs à lui faire part de leurs idées d'actions pouvant apporter une plus-value réelle au secteur agricole du territoire, pour la prochaine programmation du GAL.

